



# BOLETÍN DE PRENSA

## CON ÉXITO SE CELEBRÓ EL DÍA DE LOS NIÑOS EN GIRÓN

El miércoles 31 de octubre más de 2 mil niños y niñas junto a sus familias celebraron el 'Día de los Niños', desde las 5:00 de la tarde, en la Plazoleta Villamil, donde disfrutaron de diferentes actividades recreativas, lideradas por la alcaldesa Yulia Rodríguez, con el apoyo de las diferentes secretarías de la Administración Municipal.

Fabián González, habitante del barrio Villamil, indicó: “Agradezco a la Administración Municipal, por este gran aporte que están haciendo a nuestra niñez y a la comunidad gironesa”.

La jornada estuvo acompañada por la mandataria y su equipo, quienes organizaron diferentes carpas decoradas con personajes representativos de películas infantiles, entregando dulces y paletas a los niños y niñas. A su vez, los pequeños disfrutaron de show de payasos, juegos, baile, música y presentaciones especiales.

“Disfruté de los juegos, los caramelos, de las presentaciones, me gustó disfrazarme de tortuga ninja, me divertí mucho”, expresó Thiago Daniel Meza, participante de la actividad.

Gracias a todos por participar de esta actividad y compartir alegremente con nuestros niños y niñas, en el marco de la celebración de esta fecha tan especial para ellos. Desde la administración seguiremos trabajando incansablemente por brindarles un mejor futuro.

GIRÓN  
Monumento Nacional

